

GAL-Gemeinderatsfraktion



Judith Marggraf
Fraktionsvorsitzende
Peter Holschuh
Stellv. Fraktionsvorsitzender
Ulrike Beck
Susanne Bock
Memet Kilic

GAL- Gemeinderatsfraktion
Rohrbacher Str. 77a, 69115 Heidelberg

05.05.2009

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Nachgang zu der Bauausschusssitzung vom 28.4. bitten wir noch um Beantwortung folgender Fragen bzgl. des TOP 9 der öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 6.5.:

„Sanierung und Erweiterung der IGH Primarstufe“

Nachhaltigkeit:

In der Vorlage sind keine Aussagen enthalten, wie sich die Energiekosten nach der Sanierung entwickeln werden. Wir bitten die Verwaltung uns diese Zahlen bis zur Haupt- und Finanzausschusssitzung vorzulegen.

Die Generalsanierung des Hauptgebäudes der IGH soll gleich nach der Sanierung und dem Ausbau der Primarstufe durchgeführt werden (ab 2011).

Aus unserer Sicht wird der für die Auslagerung der Primarstufe konzipierte Containerkomplex bei weitem nicht ausreichen. Deshalb haben wir Probleme mit dem vorgeschlagenen Containerstandort.

Wir beantragen zu prüfen, ob eine Verschiebung der Container nach Osten in das Freigelände möglich ist?

Mit freundlichen Grüßen

GAL-Gemeinderatsfraktion